

# 全国初、建築板金専用サイト

# MAGで受発注の相互協力

## 北陸3県80人が会員登録

# 繁忙度のミスマッチを解消へ

「職人と職人をつなぐ」建築板金専門のマッチングサイト「MAG (Manages Ar tisan Group/マグ)」が今、注目を集めている。全国で初めて金沢で立ち上がったこのサイトは、「仕事があるが、職人が足りない」「現場が終わり、仕事を入れない」など、仕事を求めている建築板金職人（個人事業主）と、逆に人手を集めたい板金元請けなどを結びつける相互協力ネットワーク、受発注業務を効率的にサポートしている。



マッチングサイトを説明する笠山代表社員⑤

MAGは笠山建築板金（石川県内灘町）の笠山恵社長が昨年秋、個人で合同会社「MAG LLC」を立ち上げ、代表社員として運営している。建築板金の課題だった、スケジュールに空きがある時は仕事を紹介し、こなせない程の仕事が回ってきた際は職人を探し、なるべく多くの人に仕事を回す。受注の有無、繁忙度のミスマッチを解消し、個々の職人の条件や技能に合った仕事を北陸3県、地元密着型で紹介するシステムだ。登録会員は現在、石川30人、富山40人、福井10人の計80人で約7割が法人組織。

サイトの登録は無料だが、登録条件を厳しくすることで信頼性を担保する。「職人が欲しい」発注サイトからは、必要な職人数や工事期間のほか、外壁や屋根、雨樋、板金といった工種や工事量を提示。受注側は対応できる作業内容、所有する資格、修了済みの技能講習、対応可能

な時間などを知らせ、それぞれの希望が合致すれば、仕事が成立する格好。物件ごとにタイ

**建築板金専門**

板金職人

シンプルな機能に絞った、建築板金専門のマッチングサービス。

**高い信頼性を確保**

会員の登録条件を厳しくすることで、信頼性を確保。

**北陸3県限定**

石川 富山 福井

北陸3県、地元密着で、仕事をマッチングさせやすい。

ムリに仕事ができるシステムといえる。

現在、新型コロナウイルス感染症の影響はあるものの、昨年

暮れから年初にかけては、MAGを活用した受発注に結びついている。板金工事専用サイトであり、ゼネコンやハウスメーカーといった他業種は登録できないが、サイトの運営には、セキノ興産や警成産業、積水化学工業、日鉄鋼板、セレンといった企業が名を連ね、建築板金業をサポートしている。

笠山代表社員は、「仕事の有無が一目で分かるサイトがあればいいとずっと考えていたが、誰もやらないのなら自分でやろう」と思い立った。「水切り一つ、すべてがオーダーメイド。絶対に必要な技術。このサイトでしっかり仕事を確保し、確固たる職人の地位を向上させていきたい」との意気込みだ。

**8月3日は  
建築板金の日**

